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ORIGINALE 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  41 DEL 30/09/2021 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO “OBIETTIVO MOSCIANO” PER 

RIATTIVAZIONE  E INTEGRAZIONE PARTECIPANTI ALLA COMMISSIONE 

AGRICOLTURA  C.D. “TAVOLO VERDE”- 
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventuno il   giorno trenta del   mese di Settembre alle ore 18:45, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Ordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 11 ed assenti, sebbene invitati, n° 2 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 CAMAIONI GIORGIA X  

2 DI MASSIMANTONIO PIERA  X 9 PUGLIA ANTONIO X  

3 LATTANZI LUCA X  10 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

4 CORDONE DONATELLA X  11 BALDINI NADIA X  

5 BURRINI ANTONIO  X 12 LALLONE MONICA X  

6 CESARINI MASSIMILIANO X  13 IEZZI DYLAN X  

7 ROSSI MIRKO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Francesca De Camillis, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con  nota acquisita al  prot. gen.  il  29/07/2021, al n. 15927,  a  nome del gruppo  “Obiettivo 

Mosciano”, viene  presentato  il testo della seguente  

 

 

MOZIONE 
 

“I sottoscritti Consiglieri Comunali rappresentanti della lista di cui in 
epigrafe 

 
 

Premesso: 
 

- Che con verbale di Giunta  n. 69 del  26-03-1999 è stata  istituita la 
Commissione per l’Agricoltura detta “Tavolo Verde”; 

- Che nella prefata delibera  si dispone che  “ il Tavolo Verde  avrà il 
compito  di fungere  da luogo di incontro e di raccordo delle varie 
istanze provenienti   dal settore agricolo, nonché da luogo  di 
proposizione  e programmazione delle azioni  di intervento  per il 
rilancio e lo sviluppo  del settore  nel territorio di Mosciano 
Sant’Angelo…”; 

- Che detto organo consultivo  di notevole importanza, istituito per venire 
incontro  alle manifestate esigenze   di chi opera nel  settore agricolo, è 
inattivo da molto tempo; 

- Che  si legge nel DUP a pag. 29…che  “gli agricoltori rivestono   un 
ruolo importante  nel nostro territorio…che gli agricoltori  saranno 
anche i  principali attori  del progetto  ambientale promuovendo 
politiche  per la difesa …del territorio… in collaborazione con le  
associazioni di categoria…”; 

 
Ritenuto che: 
 

- L’Amministrazione Comunale, nonostante  i proclami e le attestazioni 
millantate   solo sulla carta verso il mondo agricolo, nulla ha fatto e non 
pone in essere politiche di collaborazione con il predetto settore; 

- “L’Amministrazione Comunale in seguito ai proclami di cui al DUP verso il mondo 

agricolo, pone in essere politiche  di collaborazione con  il predetto settore”; 
- Il Sindaco ha emesso l’ordinanza n.ro 10 del 16-7-2021; 
- Il predetto provvedimento  è stato oggetto  di numerose doglianze  da 

parte degli  agricoltori  giacchè  si lamenta la carenza  di informazioni e  
l’incompletezza  nella disciplina della materia  affrontata nell’ordinanza  
de quo; 
 
PER QUANTO SOPRA LA CONSIGLIERA BALDINI  CHIEDE 
AL CONSIGLIO COMUNALE: 
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1) Di riattivare  nell’immediato  la consulta per l’Agricoltura detta 
“Tavolo Verde”; Di istituire  una Commissione per l’Agricoltura, detta 

“Tavolo Verde”; 
2) Di integrare la  delibera avente n. 98 del 6-5-1999, punto c, rubricata  
“designazione componenti”, estendendo la  partecipazione  alle seguenti 
figure: 
a)  Il Sindaco o Assessore da lui delegato, che la presiede; 
b) Due consiglieri appartenenti al  Consiglio comunale di cui uno di 

minoranza; 
c) Un rappresentante, imprenditore agricolo, per ognuna delle  

Organizzazioni  professionali agricole, più rappresentative  a livello 
provinciale; 

d) Un rappresentante lavoratore agricolo; 
e) Un rappresentante delle Associazioni dei consumatori; 
 

     3)Di estendere  alla Commissione le seguenti funzioni : 
 
i) Propositive, consultive e di supporto all’Amministrazione, 

attraverso pareri, consulenze e perizie in materia di agricoltura, 
boschi, zootecnica, fauna, risorse idriche  e difesa del suolo; 

ii) Coadiuvare  l’Amministrazione locale nella raccolta e produzione 
d’informazioni e pareri  utili ad orientare  la produzione 
agricola nel rispetto  della normativa di settore; 

iii) Promozione ed informazione  delle  scelte politiche nel settore 
agricolo. 

Con perfetta osservanza.   

Avv.Nadia Baldini 

f.to Avv.Maria Cristina Cianella                         

f.to Dott.ssa Monica Lallone  

f.to Iezzi Dylan”  

 

 

N.B.: Ciò che è stato depennato e ciò che è stato aggiunto (in corsivo sottolineato) è avvenuto 

per emendamento  nel corso della seduta consiliare.
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Sindaco e consiglieri comunali, prima di iniziare la disamina del punto  in oggetto specificato, 

concordano, all’unanimità, vista l’analogia delle tematiche, di  unificare la discussione dei punti 9) 

e 11) all’o.d.g.- 

 

 

                                          IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Vista la proposta di mozione che  precede; 

 

Dato atto che sulla stessa non sono stati acquisiti i pareri ex art. 49 del Tuel in quanto atto di natura 

politica; 

 

Udita la relazione della consigliera Baldini Nadia, la quale,  sintetizza il contenuto della proposta 

in oggetto, come pure  il contenuto della interpellanza di cui  al punto n. 11) dell’o.d.g. della seduta 

odierna -cfr. alleg. n.1)-;  

 

Uditi i vari interventi, riportati in sintesi nell’allegato n. 1); 

 

Udita la dichiarazione del consigliere Baldini Nadia, la quale, dopo la proposta del Sindaco di 

considerare chiusa la discussione sulla interpellanza di cui al punto 11) dell’o.d.g.(riguardante 

l’ordinanza sindacale n. 10/2021 sui trattamenti fitosanitari) replica:  “No, Sindaco, non possiamo 

chiudere l’interpellanza  perché l’art. 49, al comma 3,  del Regolamento del Consiglio, dice: qualora 

l’interpellante (e sarei io!) non è soddisfatto, ed intende promuovere una discussione sulle spiegazioni fornite 

dal Sindaco, deve presentare per iscritto una mozione che sarà iscritta all’o.d.g…. Quindi, io chiedo, a nome 

del gruppo, che la prossima mozione abbia ad oggetto che il primo insediamento  della Commissione abbia 

ad oggetto la modifica di questa ordinanza”; 

 

Dato atto che, nel corso del dibattito,  emerge, comunque,  la volontà della maggioranza di  

approvare la proposta di mozione che precede, ma con degli emendamenti  nel senso che:  

- dopo “RITENUTO CHE”: 

A)   la  prima alinea va emendata e riscritta nel modo che segue:  

- “L’Amministrazione Comunale in seguito ai proclami di cui al DUP verso il mondo 

agricolo, pone in essere politiche  di collaborazione con  il predetto settore”; 

 

B)  dalla terza alinea va  depennata la parola “numerose”; 

 

-il primo punto del dispositivo va riscritto come segue: “Di istituire  una Commissione per 

l’Agricoltura, detta “Tavolo Verde”; 

 

-dopo la lettera d) del punto 2), sempre del dispositivo,  aggiungere    il punto e) con la dicitura : 

“Un rappresentante dei Consumatori”; 

 

Ritenuto di  dover provvedere  in merito; 
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Posti a votazione dal Sindaco gli emendamenti di cui sopra, gli stessi vengono approvati 

all’unanimità (p. 11); 

 

Posta a votazione dal Sindaco la proposta di delibera che precede come sopra emendata, si ottiene:  

 

Presenti: 11 

Votanti : 11 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano; 

 

                                                      DELIBERA 

 

-di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione che precede, come sopra emendata. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

    (Galiffi Giuliano)      (Francesca De Camillis) 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

- E’  stata trasmessa all’ albo on - line il 13/10/2021 per essere pubblicata per quindici giorni 

consecutivi (art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/00). 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 13/10/2021 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

o  E' divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del T.U. - 

D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267). 

 

o E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1,D.Lgs.n. 

267/00, per quindici giorni consecutivi dal 13/10/2021 al ____________. 

 

Dalla Residenza  Comunale, lì ____________ 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

       

 

              

    

    

 


